



Antonio Deza González.

Consultado respecto a la propuesta lanzada por Enrique Campos Menéndez de instalar una piedra frente a la casa del poeta José Grimaldi, el artesano y escritor magallánico Antonio Deza González dijo que lo menos que se podía hacer por su memoria era satisfacer este deseo que expresó el propio Grimaldi.

"El quería una piedra que tuviera un medallón, que se ubique mirando hacia la calle Botines. Eso lo

conversó conmigo. Además tengo una tarjeta donde dejó incluso los versos que quería colocar allí. Creo que es un deber de amigo que materialicemos esta idea", precisó Deza.

"Los artistas nacen después de muertos. Quien hace una obra y después de su muerte el pueblo lo recuerda, quiere decir que no murió realmente. Grimaldi está vivo, porque la comunidad lo recuerda", agregó.

Como excelente fue calificada la idea por la poetisa Teresa Castro, quien indicó que esto debió haberse hecho antes. "pero todavía estamos a tiempo", dijo.

"Yo apoyo la idea, porque él fue mi profesor y siempre me estimuló a seguir adelante", puntualizó.

Consultado el presidente de la Sociedad de Escritores, Dinko Pavlov, accedió que "si se trata de

## El vate pidió en vida una piedra frente a su morada Escritores, de acuerdo en perpetuar la memoria del poeta José Grimaldi

1911-92  
Marino Muñoz propone una placa recordatoria



Marino Muñoz Lagos.

José Nelson Toledo  
cumplir un deseo expresado por Grimaldi, estoy muy de acuerdo en que hay que llevarlo a la práctica", recordando que el desaparecido poeta nunca había pertenecido a ninguna institución. En todo caso, Pavlov admitió que el tema aún no había sido abordado por la Sociedad de Escritores.

Una placa sugiere Marino Muñoz Lagos

En tanto, el escritor magallánico Marino Muñoz Lagos se mostró más partidario de colocar una placa recordatoria antes que una piedra frente a la casa que habitó en sus últimos días el poeta.

"Estoy conciente de que el propio Grimaldi deseaba esta piedra frente al lugar donde pasó sus últimos días, pero en mi opinión lo más adecuado sería colocar una placa recordatoria", insistió.



Dinko Pavlov, presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes.

Muñoz Lagos manifestó que "he visto que en otros países se coloca una placa conmemorativa. Creo que esa piedra sería innecesaria si se instala una placa donde se dé a conocer la vida y la obra de José Grimaldi".

Añadió que lo más conveniente en este caso era que se reúnan los escritores magallánicos y discutan el tema para ponerse de acuerdo.

# Escritores, de acuerdo en perpetuar la memoria del poeta José Grimaldi [artículo] José Nelson Toledo.

## Libros y documentos

### AUTORÍA

Toledo, José

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores, de acuerdo en perpetuar la memoria del poeta José Grimaldi [artículo] José Nelson Toledo.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile